

PERIODO
PRESIDENCIAL

005400

ARCHIVO

Valdivia, 6 de abril de 1993.

SEÑOR PRESIDENTE y muy estimado amigo:

Don Marco Aurelio Perales me ha participado sus deseos y necesidad de alejarse de la Corte Suprema y que pronto tendrá una audiencia contigo.

Aprovecho esta oportunidad para manifestarte que su ausencia será especialmente sentida porque a sus excelentes condiciones personales se agregaron siempre sus invariables y valientes votos por los justos motivos que tanto preocupan en nuestra Patria; ha sido, por lo mismo, apoyo y orientación de quienes tenemos preocupación por esas materias.

Ojalá que, dentro de lo que te sea posible y de justicia, puedas atender sus inquietudes. En lo personal, mucho te agradeceré porque ha sido para mí un superior ejemplar y muy recto amigo.

Como siempre, mis más afectuosos y entusiastas saludos.

Secretaría de Justicia



Marco Aurelio Perales Martínez
saluda atenta, afectuosamente
al Sr. Presidente de la República,
Sr. Valerio Sylwin Sjoran y, con todo res-
peto, se permite recordarle, reiterarle
sus deseos de jubilar como Ministro de
esta Corte y pasar a servir un cargo de bon-
servador de Bienes Raíces fuera de Santiago.-
Actualmente está vacante el Conser-
vador de Melipilla, para el cual presentaré
mi oposición en el Concurso correspondiente.
Le ruego ayúdame en el momen-
to de la designación.- Gracias.-

Stgo. 8 de Junio de 1993.- Adjunto carta
dirigida a Ud. por Sr. Hernán Rodríguez Curriaga.-